

## Rechtzeitig zur Wechselsaison: Franke und Bornberg bewertet erstmals Kfz-Versicherungen

**Die Ratingagentur Franke und Bornberg baut ihr Angebot weiter aus und analysiert erstmals Kfz-Versicherungen. Das neue Kfz-Rating basiert ausschließlich auf eigenen Analysen. In der Kfz-Versicherung ist die Leistungsdichte hoch.**

Gibt man bei Google den Begriff Kfz-Versicherung ein, erhält man überwiegend Links zu Vergleichsrechnern und den vermeintlich günstigsten Tarifen. Eines aber ist bei so gut wie allen Suchergebnissen gleich: Sie stellen fast immer auf einen reinen Preisvergleich ab. Denn was in anderen Sparten längst üblich ist, fehlte bislang in der Kfz-Versicherung: ein professioneller und unabhängiger Tarifvergleich. Das neue Kfz-Rating von Franke und Bornberg schafft jetzt Abhilfe und bietet Verbrauchern wie auch Vermittlern Orientierung.

Michael Franke, Geschäftsführer der Ratingagentur Franke und Bornberg, hat den Markt intensiv beobachtet. Sein Urteil: „Die Kraftfahrzeugversicherung ist aktuell die wohl am stärksten umkämpfte Versicherungssparte auf dem Markt. Allerdings wird der Wettbewerb fast ausschließlich über den Preis ausgetragen. Verbraucher stehen vor der Herausforderung, einen Vertrag zu finden, bei dem nicht nur der Preis stimmt, sondern vor allem der Versicherungsschutz. Aber die wenigsten Kunden kennen die Leistungsunterschiede und wissen um die Knackpunkte, die im Schadenfall zu unangenehmen Überraschungen führen können.“

### **Fakten statt Versprechen**

Was macht eigentlich einen leistungsstarken Autotarif aus? Antworten liefert das neue Rating zur Kfz-Versicherung von Franke und Bornberg. Das aufwändige Ratingverfahren basiert ausschließlich auf eigenen Analysen. Dazu haben die Tarifexperten die exakten Formulierungen der Versicherungsbedingungen von insgesamt 134 Tarifen unter die Lupe genommen. Denn nur auf das, was rechtlich bindend geregelt ist, hat der Kunde im Ernstfall einen Anspruch.

Unverbindliche Leistungsaussagen und die aktuelle Regulierungspraxis von Versicherern bleiben im Rating von Franke und Bornberg außen vor. „Wenn sich bei einem Unternehmen die Schäden häufen, ist die Bereitschaft zur Kulanz schnell Schnee von gestern“, weiß Michael Franke. „Unser Kfz-Rating liefert belastbare Aussagen über die tatsächliche Leistungsstärke von Tarifen. Erst damit wird ein aussagekräftiger Qualitätsvergleich möglich.“

### **Pressekontakt:**

Janine Sachs  
Telefon: +49 (0) 511 357717 54  
E-Mail: [janine.sachs@fb-research.de](mailto:janine.sachs@fb-research.de)

### **Unternehmen**

Franke und Bornberg GmbH  
Prinzenstr. 16  
30159 Hannover

Internet: [www.fb-research.de](http://www.fb-research.de)

## **Über Franke und Bornberg GmbH**

Die Franke und Bornberg GmbH in Hannover analysiert und bewertet seit 1994 Versicherungsprodukte und Versicherer unabhängig, kritisch und praxisnah. Franke und Bornberg ist fachlich und wirtschaftlich unabhängig und beschäftigt mittlerweile über 70 Mitarbeiter. Das Unternehmen zählt zu den führenden Versicherungsanalysten im deutschsprachigen Raum.